

学校だより 8・9月号

笑顔であいさつ 明るい学校・進んで学習 楽しい学校・きれいにお掃除 美しい学校

さかなかだい



<http://www.kizu.ed.jp/saganakadai-es>

令和6年8月27日発行

2学期のスタート！ 心も体もチェンジ・チャレンジ！！

校長 北澤 嗣史

蝉の声に代わり、子どもたちの元気な声が校舎のあちこちから聞こえる相楽台小学校が戻ってきました。夕方には虫の声も聞こえ、季節の移り変わりも感じられるようになりましたが日中は日射しも強く、熱中症に注意する日々がまだまだ続きます。

38日間という長い夏休みが終わり、いよいよ本日から2学期が始まりました。子どもたちはこの夏、いろいろな体験、新しい発見をして、一回り成長したことと思います。

また、今年はオリンピックがフランスのパリで開催され、数々の感動の場面を目にしました。特に日本人の活躍が連日報道され、メダルラッシュに興奮を覚えました。

さて、今日から始まった2学期。社会見学や運動会を始め、異年齢集団によるSKIP班活動、マラソン大会等、子どもたちが楽しみにしている行事が次々と予定されています。

学習ももちろんそうですが、これらの行事を単にやり過ごしてしまうことなく、一つ一つの行事について、意識をもって参加することが、自分の力をいろいろな方面から試してみるいい機会だと思います。様々な体験の中から学級や学年集団としてのまとまりや団結力も育っていきます。また、相手を思いやり、理解し、協力することの大切さも身をもって知ることができ、自分が相手にどのように関わることがいいのかなどをしっかりと考えた言動も必要となります。2学期はこのような「成すことにより学ぶ」体験を主体的に積んで欲しいと考えます。そして、相楽台小学校の子どもたちが、1学期より一段ステップアップした力を十分に発揮し、より質の高い文化や行事を創造していけるよう、しっかりと支援していきたいと思います。

まずは、みんなで「チェンジ・チャレンジ！！」の気持ちを持ち、生活を夏休みモードから学校モードへと切り替えましょう。そして、規則正しく、けじめある生活を送り、一つ一つの行事をがんばっていきましょう。

保護者、地域の皆様におかれましては、日々成長していく様子や頑張っている子どもたちの姿を引き続き見守っていただきながら、温かい励ましのことばをこれまで同様にかけていただけたら幸いです。引き続き皆様のご支援、ご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。

～フランス人留学生との交流～

5年ぶりにフランス人の留学生が来校し、交流会をしました。ホールで全体会をした後、各学級での活動をしました。フランスに関するクイズや歌、折り紙等で交流し、盛り上がりました。給食も一緒に食べ、楽しく国際交流ができました。



<交流の様子>

8・9月の行事予定

【8月】	27日(火)	B4校時 始業式 地域児童会 下校指導	
	28日(水)	B4校時	
	29日(木)	B校時 給食開始	
	30日(金)	ICTサポーター来校日	
【9月】	2日(月)	諸費引き落とし日① 学級委員会 発育測定(6年)	
	3日(火)	ことはぐタイム(4・5・6年) 発育測定(5年)	
	4日(水)	ことはぐタイム(1・2・3年) 発育測定(4年)	
	5日(木)	おはなしたからばこ スクールカウンセラー来校日 ICTサポーター来校日	
	6日(金)	発育測定(2年)	
	9日(月)	発育測定(1年)	
	10日(火)	授業参観④さくらんぼ学級⑤1・2・3年⑥4・5・6年 修学旅行説明会	
	10日(火)～12日(木)	尿検査	
	12日(木)	登校指導 ICTサポーター来校日 発育測定(3年) はみがき指導(3年)	
	13日(金)	社会見学(1年)	
	16日(月)	敬老の日	
	17日(火)	クラブ スクールカウンセラー来校日 ICTサポーター来校日 諸費引き落とし日②	
	19日(木)	給食試食会(1年保護者対象) 社会見学(2年)	
	20日(金)	社会見学(3年)	
	22日(日)	敬老の日	
	23日(月)	振替休日	
	24日(火)	委員会(前期最終)	
	26日(木)	社会見学(4年) スクールカウンセラー来校日	
	27日(金)	ICTサポーター来校日	
	30日(月)	ICTサポーター来校日	

<10月の主な行事予定>

3日(木)～4日(金)	修学旅行	20日(日)	運動会予備日①
8日(火)	運動会係活動(1～4年B5校時授業)	21日(月)	振替休業日
18日(金)	運動会前日準備(1～4年4校時授業)	22日(火)	給食なし(弁当持参)
19日(土)	運動会	23日(水)	運動会予備日②

9月の生活目標

～学校を美しくしよう～

- 掃除用具を正しく使い、整理整頓をしよう。
- みんなで力を合わせ、時間内に掃除をしよう。
- 掃除の仕方を工夫し、すみずみまできれいにしよう。

まだまだ残暑が続きます

～熱中症対策をしっかりと～

まもなく9月を迎えますが、まだまだ残暑が厳しい状況です。また、9月末より運動会練習が始まります。「水分補給」「適度な休憩」など、学校でも熱中症対策を指導しますが、ご家庭におかれましても、十分ご注意くださいようお願いいたします。